
      Vorstandssitzung Förderverein vom 14.07.2011  

Beginn: 19:30 Uhr 

Anwesend: Michael Bolz, Gerda Bolz, Horst Kemmeter, Thomas Hocker, Jens Schmidt, Udo 

Klamerski, Andreas Beil 

Die Fa. Rheinwalt wird 65 T-Shirts zum Rockbenefiz (vgl. Protokoll vom 09.06.11) mit Auf-

druck zum Erkennen der Helfer drucken, zusätzlich 10 für den der Schwimmmeister (mit 

anderem Aufdruck). Auf der Rückseite befindet sich Rheinwalt-Werbung. 

Zum Fließenspiegel bei den Umkleidekabinen (vgl. o.g. Protokoll) wird Horst Uli Wieser mit 

den Malerarbeiten beauftragen. 

Zu den neuen Umwälzpumpen der Beckenheizung (vgl. o.g. Protokoll) liegt noch keine 

Rechnung vor. Die Heizung läuft; jedoch erfolgt die Beckenumschaltung derzeit manuell. 

Die SPD Hambach plant nun am Samstag, den 03.09.2011 (Terminänderung) ein Boule-

Turnier (vgl. o.g. Protokoll) zu Gunsten des Schwimmbades. Die Gaststätte soll an diesem 

Abend geöffnet bleiben. 

Die Abnahme des Rettungsabzeichens findet am 18.07. um 19 Uhr statt.  

Horst hat 3 neue Strahler besorgt (vgl. Aktionsliste Punkt Nr. 4). 

Nach der Saison werden in einem Arbeitseinsatz mit dem Hochdruckreiniger nicht nur im 

Eingangsbereich die Pflastersteine gesäubert (vgl. Aktionsliste Punkt Nr. 34). 

Die Klimaanlage im Kassenraum funktioniert nicht. Der Installateur war in den letzten 

Monaten nicht zur Mängelbeseitigung bereit. Eine neue Klimaanlage mit 4,5 kW für einen 

Preis von 1900 € wurde bereits bestellt. Horst soll mit Horst Sebastian wegen Minderung 

des damaligen Kaufpreises oder Schadensersatz (§ 437 Nr. 2 bzw. 3 BGB) reden.  

In der Herrendusche befindet sich Schimmelbefall, da die Lüftung nicht ordnungsgemäß 

funktioniert. Als Behelf wird das Fenster geöffnet. Andreas wird den Schimmel am 16.7. 

entfernen. 

Am mittleren Urinal ist der Rahmen des Drückers beschädigt und wird daher ersetzt.  

Der Drücker der rechten vorderen Dusche bei den Herren funktioniert nicht ordnungsgemäß. 

Hier sollen die Stadtwerke Abhilfe leisten.  

Auf dem Damen-WC neben der Kasse ist ein WC-Sitz defekt. Gerda besorgt einen Sitz. 



Die Schwimmkurse sind sehr erfolgreich, sollen jedoch 2012 in einer abgewandelten Form 

angeboten werden, da derzeit viele zu junge Kinder nicht optimal trainiert werden können. 

Im Kassenraum ist die Alarmanlage defekt. In der Vergangenheit hatte ein Fehlalarm zu 

einem Polizeieinsatz geführt, der fast zur Kostenerstattung geführt hätte. Über die Notwen-

digkeit einer neuen Anlage wurde nicht abschließend beraten. 

Besucher fragen häufig nach bestimmten Orten. Andreas wird einen einfachen Wegweiser 

(z.B. Duschen, WCs, Boule, Gasstätte) erstellen.  

In das Anmeldeformular für Förderverein-Mitglieder werden die Bereiche Öffentlichkeits-

arbeit (Information für Badegäste, Mitgliederkoordination, etc.) und Bauunterhaltung (Tech-

nik) aufgenommen. Details zu den Aufgabenfeldern werden auf der Homepage angeboten. 

Am Dienstag, den 30.08.2011, dem Geburtstag von Helge Schneider, findet eine Bücher-

lesung mit Andrea Mohr statt.  

Michael wird für den Kassenraum eine Zusammenstellung der Bilder der Vorstandsmit-

glieder erstellen, damit das Kassenpersonal bei Bedarf Zugang gewähren kann. 

Beschluss: Während des Kassenbetriebs haben auch Vorstandsmitglieder nur mit Zustim-

mung des Kassenpersonals Zutritt zum Kassenraum. Hiervon ist Gerda ausgenommen, da 

diese den Kassenbetrieb koordiniert.  

Rockbenefiz (auf das Protokoll vom 15.06.2011 sei hiermit zusätzlich verwiesen) 

5000 Flyer stehen zur Verfügung und können verteilt werden.  

Die Plakatständer werden Samstag 16.07.2011 ab 11 Uhr aufgestellt.  

Presse: Da Bernhard bis auf weitres krank ist, verfasst Thomas eine Pressemitteilung. Horst 

wendet sich persönlich an die Rheinpfalz, Andreas an den Stadtanzeiger sowie SWR1 und 

Michael an Antenne Pfalz. 

Thomas wendet sich wegen 4 Tische, 4 Stehtische und Kühlschränke an Christoph Sommer 

(0170/9379494). Getränkebecher sind zu zählen (Thomas) und ggf. zu besorgen (Michael). 

Bis zum 21.7. klärt Horst, ob es einen separaten Sektstand geben wird. Am Festtag holen 

Daniela & Jonas die Brötchen bei Globus ab. Waffeln werden für 1,5 € angeboten; an die-

sem Stand wird es auch Kaffee und Kuchen geben. Jens wird im ehemaligen Be-

sprechungsraum (Wärmehalle) einen Ort zur Kaffee- und Lebensmittelbereitung einrichten. 

Im Kassenraum soll diesmal nur der Kassenbetrieb stattfinden. 

Ende: 22:10 Uhr 

Nächste Sitzung 11.08. 19:30 Uhr 

Thomas Hocker, Schriftführer 


